

## Hondo pesar por repentina muerte de querida nutricionista de El Monte

Impacto en la comunidad generó la repentina muerte de Claudia Herrada Moya, nutricionista del CESFAM El Monte.

De acuerdo a información recopilada por El Labrador, fue a primeras horas del pasado miércoles cuando la profesional de 31 años, concurrió a su lugar de trabajo y sufrió un infarto fulminante, del que pese a los esfuerzos médicos y rápido traslado al Hospital de

Talagante, no logró recuperarse.

Debido al impacto generado entre sus colegas, las atenciones se suspendieron entre el miércoles y jueves de esta semana en todos los recintos de salud primarios de la comuna. En tanto, sus funerales se efectuaron ayer sábado en el Cementerio de El Monte, ante innumerables muestras de dolor y condolencias a su familia.

